

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Im Prater setzen Turbobier in ihrem neuen Video auf den Rockabilly-Look. Foto: Max Hammel

Turbobier: neues Video im Prater

■ (sam). Turbobier-Sänger Marco Pogo gerät ins Schwärmen, wenn er auf den Wiener Prater angesprochen wird. Das Musikvideo zum Song „I hoss olle Leit“ vom Debütalbum „Irokesentango“ haben Turbobier deshalb im Prater gedreht. Die Lieblingsattraktion der Band: „Eigentlich Geisterbahn foahrn.“ Aber gruseliger finden es die Kult-Rocker nachts von Samstag auf Sonntag in der U3. Mehr über die Wiener Band und den aktuellen Video-Dreh erfahren Sie im Internet unter www.meinbezirk.at/1544076